

ISLA DE DESECHOS

La isla de desechos está causando estragos en la vida marina y humana

5 de Junio 2018

La isla de basura también llamada parche es más grande que México y el mar mediterráneo, mide 3 millones de kilómetros. Es también llamada

parche porque no se puede poner pie sobre ella. Lo que preocupa es que los pedazos de plástico tienen PPA que si lo ingieren los animales no se pueden reproducir, es decir que



estamos poniendo en peligro la existencia de especies marinas. Hay plásticos del tamaño de un grano de arroz y también del porte de una red industrial, los más peligrosos son los pequeños. Cada peruano hace 30 kilos de basura de plástico al año.

Por favor recomendamos utilizar bolsas de tela para salvar la vida marina y humana. Existen cepillos de bambú, si desean adquirirlos comunicarse con quinto grado.

Impidamos el uso de plástico, esta tarea depende de nosotros

Hecho por Luciana Salinas y Maya Berrios